

2002

# Auftakt mit Pampelmusen

„Frohe Feste“ bescheren einen scharfen englischen Humor

Die „Pampelmusen“ proben schon eifrig für ihre Komödie „Frohe Feste“, die sie zur Eröffnung des Forums und an Silvester zeigen. Bild: sh

**Mindelheim (sh).** Die „Pampelmusen“ spielen nach vielen Jahren wieder Boulevardtheater. „Frohe Feste“ wird zur Eröffnung des Forums und zu Silvester die Zuschauer in die Abgründe des englischen Humors entführen.

Der satirisch angelegte Dreiakter von Alan Ayckbourn wurde von Barbara Mende umgesetzt und inszeniert. Es wirken mit: Jochen und Anneliese Lew, Wolfgang und Barbara Mende, Christoph und Christiane Jung, Elke Kugler, Dirk und Kerstin Lew. Die „Pampelmusen“ spielen umsonst und wollen den Erlös

für eine neue Lichtanlage im Theater spenden. Da die Komödie ausschließlich in der Küche stattfindet, wurde reihum in den Kochstuben der Mitwirkenden geprobt. Als Schwierigkeit erwies es sich, so Barbara Mende, für die Auführungen eine Küchenzeile zu erhalten. Da sich kein Sponsor oder Leihgeber gefunden hatte, haben Mendes kurzentschlossen ihre eigene Küche zur Verfügung gestellt, im Bauhof eingelagert und sich eine neue Küche gekauft. Über den Inhalt der Komödie wird noch nichts verraten. Doch die Fans der Pampelmusen dürfen sich auf Frontalangriffe auf die Zwerchfelle einstellen.

